

新緑の旧街道 思いはせ歩く

年 組 名前

小谷村で、3年ぶりに「塩の道祭り」が開かれました。「旧千国街道」(塩の道)の利用や祭りの様子について、記事を読み取りましょう。

① 次の漢字の読み仮名を書きましょう。

() () () ()
 交易 催

() () () ()
 迎 好意

② 旧千国街道は、どこと、どこを結ぶ交易路ですか。

③ 塩の道は、何時代に利用されていましたか。

④ 塩の道では、何が運ばれていましたか。記事から三十一字で抜き出しましょう。

⑤ 「歩荷」とは、どんな人ですか。

⑥ 兵庫県から夫婦で参加した木村泰介さんは、何と話しましたか。

新緑の旧街道 思いはせ歩く

日本海と松本平を結ぶ交易路「旧千国街道」(塩の道)を歩く催し「第43回 塩の道祭り」が3日、小谷村で開かれた。昨年まで新型コロナウイルス禍のため2年連続で中止し、開催は3年ぶり。参加者は、新緑や山野草を迎える山道を、かつての交易の様子に思いをはせながらたどった。

塩の道は江戸時代などに利用

小谷で3年ぶり「塩の道祭り」



塩の道を歩く参加者

され、日本海側から塩や魚などの海産物が、県内から麻やたばこが運ばれた。祭りでは、牛を使って荷物を運んだ「牛方」の宿で県宝の「牛方宿」や番所、牛馬を供養する観音像などが点在する約9キロのコースを設定。運搬を担った沿道の農民「歩荷」に扮した人も一緒に歩き、雰囲気盛り上げた。

運営は村民が支え、民謡や太鼓の演奏などで歓迎。兵庫県から夫婦で参加した木村泰介さん(72)は「自然の風景と地元の好意に特別な思いがした」と話した。

(2022年5月4日朝刊・地域面〈中南信〉)

新緑の旧街道 思いはせ歩く

解答例

年 組 名前

小谷村で、3年ぶりに「塩の道祭り」が開かれました。「旧千国街道」(塩の道)の利用や祭りの様子について、記事を読み取りましょう。

① 次の漢字の読み仮名を書きましよう。

(ころも) (もよお) し
 交易 催

(むか) (こうい)
 迎 好意

② 旧千国街道は、どこと、どこを結ぶ交易路ですか。

【解答】 日本海と松本平

③ 塩の道は、何時代に利用されていましたか。

【解答】 江戸時代など

④ 塩の道では、何が運ばれていましたか。記事から三十一字で抜き出しましょう。

【解答】 日本海側から塩や魚など海産物が、県内から麻やたばこが運ばれた

⑤ 「歩荷」とは、どんな人ですか。

【解答】 運搬を担った沿道の農民

⑥ 兵庫県から夫婦で参加した木村泰介さんは、何と話しましたか。

【解答】 自然の風景と地元の好意に特別な思いがした